Cursos de Verano en Almería. Deporte- 21/07/2004

Anuncian que el próximo Fórum de las Culturas se celebrará en Monterrey (México) en el año 2007

Noticias Indalia, Informa Gabinete de Comunicación. El director de la Asesoría Jurídica del Fórum 2004, Raimon Bergós i Civil, ha anunciado en los Cursos de Verano de la Universidad de Almería, que "el Fórum en Barcelona está siendo un éxito" y que el próximo evento de estas características será en la ciudad mexicana de Monterrey, "probablemente en el 2007, aunque la fecha aún no es segura porque se quiere que no coincida con ninguna exposición universal".

del Ayuntamiento de Barcelona, Montserrat Ballarín Espuña, que ha intervenido, al igual que Raimon Bergós, en el curso de verano de la UAL sobre 'Incentivos fiscales a la inversión y al patrocinio de Almería

De izquierda a derecha, la directora técnica de los Mundiales de Natación celebrados en Por su parte, la concejala de Hacienda Barcelona en 2003, Montserrat Mascaró Altimiras, la concejala de Hacienda del Ayuntamiento de Barcelona, Montserrat Ballarín Espuña, el director del curso, el catedrático de Derecho de la UAL Juan José Hinojosa y el director de la Asesoría Jurídica del Fórum 2004, Raimon Bergós i Civil.

2005', que se celebra en la sede de Aguadulce, ha deseado "lo mejor a los Juegos Mediterráneos en Almería", al tiempo que ha sostenido que "la estrategia para que salgan bien es planificar con tiempo e implicar a la sociedad almeriense en su celebración". A este respecto, ha dado el ejemplo de los Juegos Olímpicos de Barcelona, donde "participaron más de 35.000 personas en la organización y más de 5.000 en los Juegos Paralímpicos".

Estos expertos han comparecido en la rueda de prensa junto al director del curso, el catedrático de Derecho de la UAL Juan José Hinojosa, y otra de las ponentes del seminario, y la directora técnica de los Mundiales de Natación celebrados en Barcelona en 2003, Montserrat Mascaró Altimiras. Así, tanto la concejala de Hacienda como el director de la Asesoría Jurídica del Fórum 2004 han desmentido que este acontecimiento "de nueva creación" esté resultando un fracaso. Muy al contrario han destacado que "a Barcelona han acudido para este acontecimiento que durará un total de 141 días, gran cantidad de premios Nobel, presidentes de gobierno de todas partes del mundo y numerosos asistentes", por lo que han realizado un "balance muy positivo".

No obstante, han especificado, "que al ser un evento cultural, y no deportivo, ha cosechado más críticas desde diversos sectores, pero lo realmente importante son, por ejemplo, las conclusiones que salen de los diálogos que se realizan, de las 25 exposiciones de gran calidad que hay, de las conferencias, y el beneficio para la ciudad de Barcelona, y sobre todo la parte de Levante, que con este acontecimiento está mejorando enormemente, tal y como ocurrió con las infraestructuras en el caso de las Olimpiadas del año 92".

En la financiación del Fórum 2004, el 61% de la financiación proviene de las administraciones públicas y el 20% de empresas privadas, al tiempo que el 19% restante se ingresa por las entradas al recinto, han señalado estos participantes en los Cursos de Verano de la Universidad de Almería.

noticias@indalia.es